

Le président de Cuba adresse ses condoléances à la France pour les attentats meurtriers à Paris



La Habana, 13 novembre (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro a adressé ses condoléances au chef de l'État français, François Hollande auquel il a exprimé sa consternation pour les victimes fatales causées par les attentats terroristes de ce vendredi à Paris.

Dans un message diffusé à la télévision cubaine, Raúl Castro a déploré les événements de la journée et, au nom du gouvernement et du peuple cubains, étend ses condoléances aux Français et aux proches des personnes tuées, qui dépassaient déjà la centaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75821-le-president-de-cuba-adresse-ses-condoleances-a-la-france-pour-les-attentats-meurtriers-a-paris>



Radio Habana Cuba